



Mejora Chihuahua calificación crediticia de Fitch Ratings

El secretario de Hacienda, José de Jesús Granillo Vázquez informó que se logró una mejoría en la calificación crediticia de Chihuahua ante la empresa Fitch Ratings, la cual pasó de estable a positiva, resultados que se dieron durante los meses de abril-mayo.

Asimismo, dijo que ya comenzaron los trabajos para mejorar la calificación ante HR, la cual presenta los resultados durante el mes de septiembre, al momento se cuenta con una calificación de AA Positivo.

“Acaba de suceder una se realiza durante el primer semestre y la otra durante el segundo trimestre, nos son coincidentes en el tiempo, la segunda la tenemos durante el mes de septiembre”.